



ANTIGONE

Les quatre classes de Troisième ont accueilli, dans la salle polyvalente du collège, la compagnie **La Belle histoire**. La pièce représentée, *Les coulisses d'Antigone*, leur ont permis de découvrir autrement cette pièce au programme et que les professeurs de français étudient en cours.

Comment crée-t-on un spectacle ? Quel est le rôle de chacun ? La petite troupe d'acteurs nous a entraînés dans les coulisses de son théâtre pour en démystifier, avec humour et folie, les rouages. Cette expédition a été l'occasion d'entendre ou réentendre les plus beaux extraits d'*Antigone* mais aussi à traverser l'histoire du théâtre. Un mélange détonnant entre humour déjanté et sensibilité à fleur de peau. Après une heure et demi de la folie dans les coulisses de la pièce, les mystères de la création théâtrale n'avaient plus de secrets pour les élèves.

CETTE SEMAINE ...

LUNDI 22/01 ET MARDI 23/01

Les élèves des classes de troisième sont allés à la galerie Robespierre, à Grande-Synthe, pour découvrir l'exposition « Le Pouvoir et la Gloire. »

Plus d'informations ici : <https://www.ville-grande-synthe.fr/actualite/ceramiques-inspirantes/>

JEUDI 25/01

Les quatre classes de Troisième ont pu découvrir, au Varlin, la fameuse comédie musicale *Singin' in the rain*, réalisée par Stanley Donen et Gene Kelly et sortie en salle en 1952.

Ce fut l'occasion, pour les élèves, d'enrichir leur culture cinématographique : grand classique du cinéma, le film offre la part belle à l'histoire du 7^{ème} art et retrace les péripéties du passage du muet au parlant. Plein de vie, de musique et de danse, cette oeuvre, malgré son grand âge, a encore su séduire la jeunesse de 2024 !

Pour prolonger le visionnage du film : <https://www.pixivore.fr/film/chantons-sous-la-pluie>

LA SEMAINE PROCHAINE ...

LUNDI 29/01

Les élèves de 3B se rendent au lycée du Noordover pour travailler sur le projet « Parcours de Femmes », projet de la Cité Éducative Dunkerque/Grande-Synthe et porté par madame Desrayaud, enseignante au collège, et madame ?, enseignante au lycée.

VENDREDI 19/02

Réunion du premier atelier des éco-délégués se réunissent de 13 à 14 heures afin d'organiser les actions liées au développement durable du collège.

Collège au Cinéma, qu'est-ce que c'est ?

Collège au cinéma s'inscrit dans le parcours Ma classe au cinéma, proposé aux élèves de la maternelle à la terminale. Ce programme propose aux élèves, de la classe de sixième à celle de troisième, de découvrir des œuvres cinématographiques lors de projections organisées spécialement à leur intention dans les salles de cinéma et de se constituer ainsi, grâce au travail pédagogique d'accompagnement conduit par les enseignants et les partenaires culturels, les bases d'une culture cinématographique. Ces séances sont accompagnées d'un travail en classe autour des films visionnés.

Pour l'année scolaire 2023-2024, les films suivants sont à l'affiche pour Collège au Cinéma.

Pour les élèves de sixième et cinquième :

- **Fantastic Mr. Fox** de Wes Anderson

- **L'Homme de Rio** de Philippe de Broca

- **Muksin** de Yasmin Ahmad

Pour les élèves de quatrième et troisième :

- **Chantons sous la pluie** de Stanley Donen et Gene Kelly

- **Premier Contact** de Denis Villeneuve

- **Tomboy** de Céline Sciamma

Pour en savoir plus sur Collège au Cinéma, allez sur les sites suivants :

<https://www.cnc.fr/cinema/education-a-l-image/college-au-cinema>

<https://services.lenord.fr/college-au-cinema>

